
Alla cortese a+enzione dell’Egr. Sig. Sindaco di  

                                                 OLGIATE MOLGORA 

                                   Sig. Giovanba>sta Bernocco 

Olgiate M. 12.06.2023 

OGGETTO: QUESTION TIME  

Con il presente QuesLon Time, facciamo seguito ad una nota informaLva inviata dal Comune di Olgiate 
Molgora a tu> i consiglieri comunali a fronte di una segnalazione di degrado e pericolo nei pressi della 
frazione di Mondonico in via Ca’, inviata da un residente di Olgiate Molgora. 

Prendiamo  spunto da questa segnalazione per  fare il punto e sLgmaLzzare lo stato precario in cui si 
trovano le nostre strade e zone verdi pubbliche  da cui si evince la mancanza di sensibilità verso la cura del 
verde nel ns. comune. 

A parte il caso specifico in ogge+o per il quale chiediamo che l’Amministrazione prenda i necessari ed 
urgenL provvedimenL per rime+ere in sesto anche la sponda sinistra del torrente Molgore+a in 
corrispondenza del ponLcello di via Ca’ assurto agli onori arLsLci internazionali per mezzo dei dipinL del 
pi+ore Emilio Gola, è tu+o il territorio che ha bisogno di un migliore controllo ed intervento da parte di 
coloro che ne hanno la responsabilità, ma a noi pare che costoro siano molto presenL negli uffici ma poco 
a+enL a quello che accade fuori e non parliamo solo dei responsabili tecnici. 

A seguito di questa segnalazione il so+oscri+o si è recato il giorno 04 Giugno scorso presso la località 
indicata ed ha incontrato il padre della persona che ha inviato la segnalazione, per avere maggiori noLzie al 
riguardo. 

La zona indicata in via Ca’, nei pressi del ponLcello presenta una situazione di abbandono con una 
vegetazione folLssima e non curata, specialmente sulla sponda sinistra vi è il segno di una frana avvenuta 
molL anni fa e mai riparata, i due pini che sono indicaL nella segnalazione sono molto alL e potrebbero 
creare un pericolo. Inoltre ad una a+enta verifica si so+olinea che so+o la fondazione del muro di sostegno 
della via Ca’, il torrente ha ormai creato una voragine che potrebbe causare nel tempo il crollo del muro 
stesso. Stessa situazione di degrado la troviamo in via E. Gola e nella zona di Via Squadra, lasciata 
completamente in balia della folta vegetazione che nessuno dei proprietari che si affacciano sulla pubblica 
via ha intenzione di tagliare e regolare. 

Nella stessa frazione anche la strada comunale di Via Pergolone cui, a seguito di nostra proposta, era stato 
riprisLnato il fondo stradale, è lasciata anch’essa in balia delle erbacce e dei rovi, che hanno ormai ripreso 
possesso della via.  

Un’altra situazione imbarazzante è l’area prospiciente Via della Stazione, uLlizzata come area di parcheggio 
a servizio della sede comunale. In quel luogo ormai è sorto un vero e proprio bosco che trovandosi nel bel 
mezzo del paese da una precisa sensazione di abbandono e resa da parte dell’Amministrazione comunale. 

Ma tu+o ciò sembra non preoccupare il ns. Sindaco che ha deciso con i suoi colleghi di maggioranza di fare 
a meno dell’operatore ecologico e quindi di non sosLtuire quello che è andato in pensione; tanto <<quasi  
tu) gli operatori ecologici sono dei fannulloni>> aveva dichiarato il Vicesindaco tempo fa durante una 
giornata ecologica con PlasLc Free!! 

La soluzione di subappaltare ad altre società la cura del verde non sembra avere dato risultaL brillanL. Forse 
il comune fa conto anche sulla costante presenza dei volontari? Ma sLamo scherzando? 



Ed infa> i risultaL sono so+o gli occhi di tu>!! 
Allora caro sig. Sindaco come la me>amo? Oltre a dimenLcare i parchi e parche> che si trovano in uno  
stato pietoso, cosa vuole fare per riportare ad uno stato dignitoso le ns. strade e zone verdi? 

Ci aspe>amo pertanto da parte sua e dei suoi collaboratori una pronta reazione alfine di eme+ere 
un’ordinanza per obbligare i privaL confinanL con le strade pubbliche al taglio delle siepi e delle erbacce. 
Ma se non ricordo male l’Ufficio Tecnico è molto oberato di lavoro e quindi come indicato nella vs. recente 
risposta alla ns. ulLma Interrogazione, non ha il tempo da dedicare a queste cose di minore importanza!! 

Si a+ende una risposta in consiglio comunale 

DisLnL saluL 

Pierantonio Galbusera 

Consigliere del Gruppo” Olgiate Cambia Passo, Golfari Sindaco”  

  


